

22-01-2015



2015-2

Finalizadas las elecciones primarias en SEMAF

Ayer finalizó el proceso de elecciones internas que se inició el pasado 22 de diciembre, con el fin de determinar el orden de las candidaturas de SEMAF en los diferentes Comités de Centro de Trabajo de cara a las Elecciones Sindicales del Grupo RENFE a celebrar el próximo 3 de marzo.

Este proceso permite que cualquier afiliado pueda presentarse con la intención de representar a SEMAF en los próximos cuatro años, y a su vez, que sean los propios afiliados los que elijan libremente a las personas que les van a representar en sus respectivos Comités. Nuevamente hay que destacar tanto al número de candidatos presentados como el elevado nivel de participación de nuestros afiliados en este proceso.

Una vez concluido este proceso interno, nuestros responsables sindicales actuales como los nuevos candidatos, tienen que trabajar cara las Elecciones Sindicales del Grupo RENFE que hoy empiezan con la constitución de la Mesas Centrales en los diferentes comités, para que SEMAF consiga la máxima representatividad en todos los Comités, todo ello con la colaboración y la imprescindible participación de todo el Colectivo de Conducción.

COMISION EJECUTIVA SEMAF